

# La UPV, primera universidad pública española con el «5 estrellas» de calidad

R.C.V. VALÈNCIA

■ La Universitat Politècnica de València (UPV) es una «universidad cinco estrellas», según certifica QS Stars, el sistema de calificación universitaria oficial de Quacquarelli Symonds (QS), la empresa británica responsable de uno de los tres rankings de educa-

ción superior más prestigiosos del mundo. De este modo, la politécnica valenciana «se convierte en la primera universidad pública española en obtener la famosa certificación de QS», según apunta la propia UPV en un comunicado.

Tras una evaluación llevada a

cabo a lo largo de todo el 2021, QS Stars ha valorado con cinco estrellas y una calificación de excelente a la UPV en todas las categorías analizadas: enseñanza, empleabilidad, internacionalización, investigación, comodidad de sus instalaciones, impacto medioambiental y materia seleccionada

(en este caso, Ingeniería Civil y Estructural). La certificación, con una validez de tres años, será efectiva, al menos, hasta el 1 de julio de 2025. Ninguna otra universidad pública española se ha sometido al exhaustivo examen de certificación del QS Stars. Y la decena de instituciones privadas que lo han hecho han obtenido una calificación por debajo de la UPV, según la universidad pública.

De hecho, en su valoración, QS ha otorgado la puntuación máxima a la UPV en empleabilidad

(150 puntos sobre 150 posibles), y en un total de 24 de los 36 indicadores analizados. Entre ellos, pueden destacarse, por ejemplo: satisfacción con la enseñanza, reputación académica, tasa de empleo para graduados, colaboraciones internacionales, estudiantes de intercambio, papers por facultad, citas por paper, instalaciones deportivas, campus, servicios médicos, acreditaciones, plan de actuación climática, energía renovable y redes de sostenibilidad ambiental.